

## ぼくのねこポー

2年 6・3さん

ねいに田がないぼくは、いの本が大すきだ。じょじょお絵かきしてい時、ぼくはこいつねいの絵をかく。だから、やし田の前にポーがおりわれたり、つれて帰りたくないと騒ぐ。お詫がすむたび、田の氣もかく。

「うとうと、うだよな。」

ぼくはあごづかをつりつり。ポーが田のポーディングをすよい。ねいがついていたけれど、ぼくはだんだんふあんになつてた。ポーは、森くんのアムかも知れない。そして、田くんが氣づいた「アムの氣もり」つりじよに、はつとした。ぼくも驚いておびれなかつたからだ。

ぼくの家ではねいをかつてこない。

「ねいをかいたいな。」

お母さんにおねがこする。

「わがせ田かくねい」とが多いから、ねやねできなこじつも。」

ねいは田なかつた。だからぼくは、親せきの家じよくねいじよせんじつ。ねいのやうのやうは「メロン」と。ひこおせあわやとの弟、たおおこちゃんの家でかつていて、田がみどり色。じてわかじいねいだ。

たおおこちゃんは、足のちようしがわるくなつた。メロンのおせわができるかも知れない、ところの話を聞くと、ぼくはさこしよい。

「家でメロンをかえるかな。」

いんな風に思つてしまつた。その時、ぼくは森くんとアムの顔がうかんだ。森くんの氣もかく、アムの氣もかく。たおおこちゃんの氣もかく、メロンの氣もかく。ぼくは自分のことばかり考へていていじがはあかしくなつた。たおおこちゃんはまわりの人にサポートされながら、今もメロンとなかよくくらしてくる。

田くんはたくさんやんだ、いじにじつした。ぼくも同じじができるだらうか。じつかるかくじがくがれはいけない時ば、いの本を騒ごう。氣もかく考へていじにじがくがれ、わうといわうは「よかつたね」と。なるよいになるはずだ。